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cordare alle t r uppe mobil i tate , specialmente i 
alle classi anziane, le agevolazioni concesse 
per la miet i tura e t rebbia tura del grano. 
(L' interrogante chiede la risposta scritta). 

« Dentice d 'Accadia ». 
« I l sottoscri t to chiede d' in terrogare i 

ministri della guerra e dell' interno, sulla 
necessità ed urgenza di rest i tuire all'assi-
stenza e vigilanza sanitaria della popola-
zione civile quegli ufficiali medici, reclutat i 
agli effet t i del decreto luogotenenziale 
21 aprile 1916 fra le classi dal 1870-75 ed i 
r i format i dal 1876 96, i quali siano stati ri-
conosciuti non idonei al servizio di guerra, 
e risultino non indispensabili al funziona-
mento di ospedali ed uffici sanitari terri-
toriali, mentre già grave e pericolosa, per 
la cura degli ammala t i a domicilio e per 
la tu te la dell' igiene e della salute pub-
blica, si d imostra la deficienza e persino 
l 'assenza di medici e di ufficiali sani tar i 
comunali, massime f ra la popolazione ru-
rale di zone con aspre e costose comunica-
zioni. (I? interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Pie t raval le ». 
« I l sot toscri t to chiede d' in terrogare il 

ministro de l l ' in te rno , per sapere se creda 
che le Commissioni provinciali is t i tui te col 
decreto 21 aprile 1916, n. 469, per conce-
dere la dispensa ai medici sotto le armi che 
siano stat i dichiarati inabili alle fat iche 
della guerra, e la cui opera sia r i t enu ta 
necessaria alle pubbl iche amministrazioni 
civili, in terpre t ino logicamente le disposi-
zioni dello stesso decre to quando negano 
la dispensa ai medici che furono r i tenut i 
idonei sol tanto ai servizi di seconda linea, 
r i tenendo che l ' i d o n e i t à a tal i servizi equi-
valga al l ' idoneità per le fa t iche della guerra. 
E se non reput i oppo r tuno richiamare i 
prefet t i a r ispet tare 1' in terpretazione che 
di tali disposizioni ha da to il presidente 
del Consiglio, ministro dell' interno, nella 
sua risposta alla in te rpe l lanza degli ono-
revoli Dello Sbarba, Eossi Luigi, Mancini 
e Sighieri, nella quale veniva affermato 
esplici tamente: « spet ta p u r e la dispensa ai 
medici che già sono sot to le armi quando 
siano dichiarat i non idonei alle fat iche di 
guerra, ma solo ai servizi di seconda linea ». 
(-L' interrogante chiede la risposta scritta). 

« Dorè ». 

« I l sot toscri t to chiede d ' i n t e r roga re ij 
ministro della guerra, per sapere perchè dal 
novembre 1915 non sono s t a t e f a t t e rego-

lari promozioni nel grado dei colonnelli in 
congedo contrar iamente al disposto dei pa-
ragrafi 13 e 83 del regolamento per l 'appli-
cazione della legge sul l ' avanzamento e del-
l 'art icolo 59 della legge stessa (che obbliga 
coll 'aggettivo interamente e non lascia fa-
coltà al potere esecutivo di non esecuzione) 
ment re furono f a t t e promozioni in t u t t i 
gli altr i gradi e categorie degli ufficiali in 
congedo. Se in tenda disporre perchè le pro-
mozioni abbiano corso, in favore di questi 
ufficiali che r ichiamati per la guerra t u t -
to ra prestano servizio nei comandi e ser-
vizi territoriali, t enuto conto specialmente 
di quelli già inscritti sul quadro d 'avanza-
mento del 1915, t enu to conto altresì d,el 
servizio a t tua le e dei precedent i servizi, e 
considerate le loro condizioni morali di 
f ronte a l l ' avanzamento eccezionalmente r a -
pido degli ufficiali in servizio a t t ivo. {L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Yinaj ». 

« Il sottoscri t to chiede d ' i n t e r roga re il 
ministro della guerra, per sapere se non 
in tenda rendere generale il provvedimento, 
già da vari comandi ado t t a to di negare 
alle let tere anonime quella validità, con-
t ra r ia alla morale ed alla disciplina del-
l'esercito, che ne ha reso l'uso così diffuso 
e deleterio. ( L' interrogante chiede la rispo-
sta scritta). 

« Porzio ». 

« I l sottoscritto chiede d ' i n t e r roga re i 
ministri della guerra e delle poste e dei tele-
grafi, per conoscere se non in tendano di 
provvedere energicamente per eliminare gli 
abusi per cui f requentemente le cartoline-
vaglia, e le le t tere assicurate d i re t te ai 
soldati alla f ronte , non giungano a desti-
nazione. (£ ' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Soleri ». 

« I l sot toscri t to chiede d' in ter rogare il 
ministro della guerra, per sapere se, com-
pat ib i lmente con le superiori esigenze mi-
litari, non si r i tenga oppor tuno sostituire 
i bat tagl ioni di milizia terr i toriale che da 
oltre un anno prestano servizio in zona di 
guerra e in zona di operazioni, e special-
mente l ' o t t avo bat tagl ione, con altri bat-
taglioni di milizia terri toriale, che dallo 
stesso periodo di t empo prestano servizio 
in regioni non dichiarate zona di guerra, 


